



## COLEGIO MIRAMAR DE TORREMOLINOS, S.L.

Plaza de Andalucía, 2

Telf. 952 38 53 47

direccion@colegiomiramar.com

29620 TORREMOLINOS (Málaga)

C.I.F. B-92159227

A todos los padres y madres del Colegio Miramar:

Ya está aquí el mes de diciembre. Este año, comenzamos con una semana algo atípica; como podrán comprobar en el calendario escolar de la página web del colegio, la primera semana del mes solo serán **lectivos el lunes 4 y el martes 5**, siendo **no lectivos el miércoles 6 (día de la Constitución), jueves 7(día asignado por la Junta de Andalucía como recuperación de festivo local) y viernes 8 (día de la Inmaculada)**. Pasada esa semana, comenzaremos la recta final del primer trimestre, en la que realizaremos distintas actividades, algunas de ellas relacionadas con las fiestas que se aproximan.

Como en años anteriores, colaboraremos con el Comedor Social EMAUS con una campaña de recogida de alimentos no perecederos, con el fin de aportar nuestro granito de arena para que estas fechas sean un poco más llevaderas para todos. Agradecemos de ante mano su segura colaboración.

El 3 de diciembre es el Día de la Discapacidad 2023. Como es domingo, lo celebraremos el **martes 5 de diciembre** con una **exhibición de esgrima en silla de ruedas** a cargo de Carlos Soler, maestro del Club de Esgrima de Torremolinos y representante español en varios Juegos Paralímpicos.

El **día 12 de diciembre**, los cursos del segundo y tercer ciclo de Primaria irán de excursión a Granada para visitar el **Parque de las Ciencias y el Biodomo**. Cada curso, además de la visita, participará en un taller científico adecuado a cada grupo.

El **día 13**, el Ayuntamiento de Torremolinos organiza el **Certamen de Villancicos**. Ese día, algunos alumnos y alumnas del colegio irán al Auditorio Municipal a participar en el Certamen. Se les entregará la autorización correspondiente para poder acudir.

El **viernes día 15 de diciembre**, a partir de las 16:30, celebraremos la **Fiesta de Navidad** en el colegio. Durante toda la tarde, disfrutaremos de diversas actuaciones, mercadillo navideño, photocall y cafetería, con deliciosos manjares para merendar en familia. Todo lo que se recaude en la fiesta irá destinado al viaje de estudios que este año realizarán los alumnos y alumnas de 3º y 4º de ESO.

Hemos recibido un comunicado de **SS.MM. los Reyes Magos de Oriente** en el que nos indican que, al igual que el año pasado, será **el emisario de S.M. el Rey Melchor** quien recoja las cartas de todos nuestros alumnos y alumnas. El día elegido para visitar nuestro colegio es el **18 de diciembre por la mañana**, así que tendremos nuestra carta preparada para poder entregarla.

El **martes, 19 de diciembre**, los alumnos y alumnas de **infantil y primer ciclo de Primaria**, realizarán un **taller de Rosquillos navideños**. Para ello, nos visitará un maestro repostero que nos desvelará su receta secreta para endulzarnos las fiestas. Por favor, rogamos que cada aprendiz pastelero traiga su propio delantal.

El **día 21** será la **entrega de notas** del primer trimestre, en horario de 17:00 a 18:30.

El **día 22**, como todos los años, celebraremos las **CAMPANADAS MIRAMAR**. Están todos invitados a celebrar con nosotros el último día del año en el cole. Traigan sus mejores galas, cotillón y uvas para acompañarnos. Abriremos las puertas a las 11:45. Ese mismo día comenzarán las vacaciones de navidad. El primer día de clase del segundo trimestre será el **lunes 8 de enero de 2024**.

Esperamos y deseamos que disfruten de las fiestas de la mejor manera posible, que empiecen el año con buen pie y que el 2024 sea bueno para todos.

Feliz Navidad y buen comienzo de año.



Rocío Abril Murillo- Directora